

Poetry-Slam-Workshop begeistert Klasse 10

02.07.2025 | 11:55 von Kristina Bissbort



Besondere Deutschstunden erwartete kürzlich die Schülerinnen und Schüler der 10. Klasse am Hans-Küng-Progymnasium in Burladingen. Der renommierte Poetry Slammer und Moderator Marius Loy war für drei Stunden zu Gast, um mit den Jugendlichen einen Workshop rund um das gesprochene Wort durchzuführen. Was zunächst nach einem einfachen Schreibtraining klang, entpuppte sich schnell zu einem kreativen Potpourri. Dabei wurden die Jugendlichen ermutigt, eigene Gedanken, Erfahrungen und Beobachtungen in Worte zu fassen und ihren ganz persönlichen Stil zu finden. Es war faszinierend zu sehen, wie viele unterschiedliche Stimmen, Perspektiven und Themen sich in so kurzer Zeit entwickelt wurden. Die positive Resonanz bei allen Beteiligten legt nahe: Es war nicht das letzte Mal, dass der Poetry das Klassenzimmer erobert. Vielen Dank gilt dem Schulförderkreis, der die Kosten des Workshops übernahm.

Text: Stefanie Kuschke

Bild: [stock.adobe.com/Lukas Gojda](https://stock.adobe.com/Lukas_Gojda)

Einen Kommentar schreiben